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令和２年美濃加茂市教育委員会 ３月定例会 会議録 

 

１ 開会日時及び場所 

  令和２年３月２５日（水）午前１１時００分から午後０時５分まで 

  美濃加茂市役所分庁舎４階 第１会議室 

 

２ 出席者 

  （教育委員） 

   教育長 日比野 安平 

   委 員 鹿野 久美子 

   委 員 矢島 良子 

   委 員 高野 光泰 

   委 員 渡邉 博栄 

（事務局） 

  事務局長 長谷川 壮重 

  学校教育課長 堀部 昇 

  教育センター次長 山内 章 

  教育総務課課長補佐 井藤 恵美 

 

 

３ 欠席者 

  （教育委員） 

   委 員 手嶋 秀人 

 

４ 開会 午前１１時００分 

 

４ 議事日程等 

 （１）教育長あいさつ 

 

 （２）会議録署名委員の指名 

 

 （３）会議録の承認について 

   ① ２月定例会会議録 

   ② ３月臨時会会議録 

 

 （４）議事 

議第１号 令和２年度事務局職員の人事異動について 

     議第２号 令和２年度特色ある学校づくり補助金の決定について 

     議第３号 美濃加茂市立学校教育職員の業務の量の適切な管理その他教育職員の健康

及び福祉の確保を図るために講ずべき措置に関する規則について 

  

（５）協議・報告事項 

    ① 教育委員会行事予定等 

② 教育センター事業報告 

 

 （６）その他 
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会 議 録 

 

（１）教育長あいさつ  
日比野教育長 ※教育長から開会のあいさつ 

・連日新型コロナウイルス対応の会議を行っている。 

・市立中学校の卒業式を延期した。  
 

（２）会議録署名委員の指名 

 

日比野教育長  会議録署名委員の指名についてです。今日の定例会は、高野委員

にお願いします。 

 

高野委員  はい。 

  

 

（３）会議録の承認について 

   ① ２月定例会会議録 

   ② ３月臨時会会議録  

日比野教育長 次に、会議録の承認についてです。２月定例会会議録と３月臨時会会

議録の２つを事前にお送りしておりますが、訂正等はよろしいでしょう

か。 

  

長谷川課長補佐 ※３月臨時会会議録について、訂正箇所を説明。 

  

日比野教育長 その他よろしいでしょうか。 

  

 ※意見等なし。 

  

日比野教育長  それでは、２月定例会会議録については、原案のとおり承認といたし

ます。３月臨時会会議録は事務局からの説明の箇所を修正していただき

承認といたします。 

  

（４）議事 

議第１号 令和２年度事務局職員の人事異動について  

日比野教育長 それでは、議事へ入ります。 

始めに議第１号、令和２年度事務局職員の人事異動について、事務局

から説明をお願いします。 
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長谷川事務局長 

 

堀部学校教育課長 

※資料を基に、教育総務課に関する人事異動（内示）について説明。 

 

※資料を基に、学校教育課に関する人事異動（内示）について説明。 

 

日比野教育長 それでは、議第１号については決定といたします。 

   

議第２号 令和２年度特色ある学校づくり補助金の決定について  

日比野教育長 次に、議第２号、令和２年度特色ある学校づくり補助金の決定につい

て、事務局から説明をお願いします。 

  

堀部学校教育課長 ※資料に基づき、各学校に対する補助金査定額と審査のポイント、算出

方法について説明。 

・これまでと査定方法を変更し、基礎配当額を設ける。 

  

日比野教育長 

 

 

 

 

 

日比野教育長 

 毎年算出方法を研究をしながら進めていますが、基礎額はありがたい

なと思っています。 

何かご質問ありましたらお願いします。 

 

※質問なし 

 

委員さん方からもご意見をいただいて精査できましたので、これでま

た学校がよりよく楽しくなるといいなと思います。では、議第２号につ

きましては決定といたします。 

   

議第３号 美濃加茂市立学校教育職員の業務の量の適切な管理その他教育職員の健康及び福

祉の確保を図るために講ずべき措置に関する規則について  

日比野教育長 続いて、議第３号、美濃加茂市立学校教育職員の業務の量の適切な管

理その他教育職員の健康及び福祉の確保を図るために講ずべき措置に

関する規則について説明をお願いします。 

  

堀部学校教育課長 ※配布資料に基づき説明 

・教職員の働き方改革に関わり国の指針に基づき勤務の上限を定める。 

・業務の適切な管理と健康福祉の確保が狙い。 

 

日比野教育長 何かご質問がありましたらお願いします。 

一か月で４５時間が上限となります。ここまで命令を出していいかと

いうとそうではありません。 

今回の新型コロナウイルス感染拡大防止に伴い学童保育でフォロー
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できない部分を支援員の先生と教員で受け入れました。学校の先生には

時間外手当はありませんので、その認識を変えるいい機会です。国の指

針に基づき美濃加茂市も規則を改正したいと思います。 

  

長谷川事務局長 この規則については今後、市の法令係とも協議をし、調整を行います

のでご承知おきください。 

  

日比野教育長 では法令関係の修正は今後見ていただき、ご承認いただけたというこ

とでお願いします。 

   

 

（５）協議・報告事項 

 ① 教育委員会行事予定等 

 

日比野教育長 

 

堀部学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

矢島委員 

 

 それでは協議・報告事項をお願いします。 

 

協議事項として美濃加茂市立小学校第１学年における３５人未満学

級編制実施要項をお配りしております。この要綱を定めたいと考えてい

ます。 

※資料に基づき説明 

・市立小学校の第１学年において、児童一人ひとりの発達段階等に考慮

し、きめ細やかな育成指導に取り組むため。３５人未満学級を導入する

もの。 

 

 途中で増えた場合はどうなりますか。 

堀部学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

日比野教育長 

基準がありまして、２年生以上は３月２８日を締め切りとして確定し

ます。そして１年生は４月３日で確定します。４月３日までに一人増え

てしまうと学級数が増える場合があります。ただ、５学級で準備を進め

ている中で４月３日に転出し、４学級にしてくださいと言っても無理で

す。そのような事態に対応するということです。その基準日以降に増え

ても基本的には変わりません。４０人学級のところに転校生が入ってき

てもクラスを解体して再編成することにはなりません。始まってしまっ

たらそのままです。 

 

ご理解いただけましたでしょうか。 

ありがとうございました。行事予定をお願いします。 

 

堀部学校教育課長 ※資料に基づいて４月の行事予定を説明。 

・４月１日（水）：服務宣誓式（中止） 
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・４月 ７日（火）： 始業式、入学式（規模を縮小） 

・会議等は開催を中止、延期する 

  

 ※４月定例会の日程調整 

・４月２２日（水）午前９時から（分庁舎４F第１会議室） 

  

 

 ② 教育センター事業報告 

 

山内センター次長 ・本年度事業のまとめ資料を配布 

３月１９日（木）、あじさい教室修了式を各学校の卒業式に準じて縮

小して開催したところ卒業生３名と保護者３名が参加しました。修了し

た８名は全員全日制又は通信制の高校へ進学が決まりました。 

  

 

（６）その他 

 

日比野教育長 その他、何かありましたらお願いします。 

 

長谷川事務局長 

 

臨時休校となりましてから本日までの学童保育と学童保育で受け

入れられなかった児童を学校の先生や支援員さんに協力いただいて

学校で受け入れた人数についての資料をお配りいたしました。 

学童保育は１日平均１８０～１９０人。学校では８０人から９０

人ということです。参考にしていただければと思います。 

 

日比野教育長 これを始める時は受入れ人数が少ないのではないかと大変危惧さ

れました。３年生以下の児童といった条件もつけました。学校開放

では学童の受け入れから溢れた子たちを救おうということで途中か

ら始まりました。学童とは別の場所で先生と支援員が面倒をみる。

実際に来た子は申込の半数くらいでした。親さんも祖父母に預けた

り、自粛したりと配慮してくださっている。本当に困っている方は

全力でケアしていかなくてはならないと思っています。 

 それでは、本日の定例会を終わります。 

お疲れさまでございました。 

  

  

 閉会 午後０時０５分 

 

 

 

 


